



EL SEÑOR

DON LUIS ÁNGEL FERNÁNDEZ LÓPEZ

FUNDADOR DE AMBULANCIAS LUIS ÁNGEL
NATURAL DE NEMBRA Y VECINO DE MOREDA, ALLER

Falleció en el Hospital Álvarez Buylla - Mieres, el día 9 de septiembre de
2016
a los 80 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: Agustina González García; hijos: Ángel Luis, Pedro Javier y Mercedes Fernández González; hijas políticas: Constantina y Ana Belén; nietos: Ángela y Manuel; y Hugo; hermanos: Mercedes, Crisantos, Amelia y Roberto; hermanos políticos: Mino, Amor y Juan; Maruja (†) y José (†) y Mino (†); Julio (†) y María (†); Nisia (†); Yayo y Meana (†); Lima (†) y Jamín; Toya y Antonio; Chuso y Mari Flor; tíos, sobrinos, primos y demás familia.

El DOMINGO, día 11 de septiembre, a la UNA Y CUARTO de la tarde, será recibido el cadáver en la iglesia parroquial de SANTIAGO APÓSTOL DE NEMBRA, ALLER, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el cementerio municipal de Nembra. TANATORIO DE MOREDA - ALLER, Sala 3

**Tanatorio Aller
985 483 066**